

En Moravia, San José, anoche

Sucesos

Pareja la apuñala en 26 ocasiones

Una mujer identificada con los apellidos Hernández Rodríguez, de 47 años, fue víctima de al menos 26 estocadas con arma blanca por un hombre que al parecer es su pareja. Según el reporte de las autoridades, este lamentable hecho ocurrió frente a la vivienda de la pareja en calle Moral, en Moravia. Supuestamente, el ...

22/05/2023 - 00:00

Sucesos



Una mujer identificada con los apellidos Hernández Rodríguez, de 47 años, fue víctima de al menos 26 estocadas con arma blanca por un hombre que al parecer es su pareja.

Según el reporte de las autoridades, este lamentable hecho ocurrió frente a la vivienda de la pareja en calle Moral, en Moravia.

Supuestamente, el sospechoso, a quien las autoridades también fue identificado con

el alias Chuleta, estaba limpiando una motocicleta cuando llegó Hernández a decirle algo, e incluso, agredirlo.

En ese momento, Chuleta sacó un cuchillo y se ciñó contra su compañera hiriéndola en diferentes partes del cuerpo.

Un hermano del agresor se habría metido para quitarle el cuchillo y salvar a la mujer. Tras concluir la agresión, Chuleta tomó su motocicleta y huyó del sitio.

Por su parte, la mujer cayó al suelo desangrándose y fue un familiar de ella quien tomó su vehículo, la subió y la llevó a un punto donde una ambulancia de Cruz Roja los topó, la abordaron y la estabilizaron.

Steven Campos, cruzrojista, indicó a DIARIO EXTRA sobre el tratamiento que le dieron a la mujer.

“Tenía múltiples heridas por arma blanca a nivel de su tórax, miembros superiores, abdomen, ella está en estado crítico y se trae al Hospital Calderón Guardia”, explicó Campos.

Las autoridades de la Fuerza Pública enviaron una patrulla para escoltar la ambulancia hasta el centro médico mientras que otro grupo de oficiales hicieron la búsqueda del sospechoso.

A pesar de los esfuerzos de las autoridades por encontrar a Chuleta, al cierre de edición se desconoce el paradero de este sujeto.

VARIOS PLEITOS

DIARIO EXTRA habló con el hermano de Chuleta, quien no quiso brindar su nombre. Él señaló que entre su hermano y la víctima había muchos problemas desde hace tiempo y que en otras ocasiones la policía ingresó a la casa por pleitos entre Chuleta y Hernández. “Estos problemas tienen desde toda la vida, pero hoy esto se salió de control”, señaló el hermano de sospechoso.

La madre de Chuleta fue quien avisó al hermano para que le quitara el cuchillo al agresor y afortunadamente pudo hacerlo.

“Él estaba picándola, ella estaba con los brazos cortados, yo llegué y le quité a mi hermano el puñal y ella quedó en el suelo y lo que me dijo fue que no la dejara morir”, detalló el hermano de Chuleta.

De momento las autoridades de la Fuerza Pública informan que el caso se encuentra en manos del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).